

Paris, le 16 mars 2020

Pandémie à COVID-19

Les Spécialistes CSMF, premier syndicat de médecins spécialistes français, tient à partager les nombreux retours de médecins spécialistes libéraux quant aux mesures prises sur le terrain :

- Massivement, les médecins spécialistes ont déprogrammé leur activité chirurgicale ou médicale non urgente et sans préjudice de perte de chance pour les patients. Ils poursuivent la prise en charge des urgences.
- Très nombreux sont les médecins spécialistes à avoir transformé depuis ce matin, dans la mesure du possible, les consultations présentielle en téléconsultation afin d'éviter une dissémination accrue du COVID-19.
- Très nombreux sont les médecins spécialistes à avoir mis en place des mesures de protection pour les consultations physiques afin de protéger soignants, personnels des cabinets médicaux et patients. Malheureusement, il y a encore des difficultés d'approvisionnement en masques chirurgicaux et les masques FFP2 ne sont pas encore disponibles. Nous demandons aux ARS de mettre à notre disposition, de toute urgence, les moyens de protection et les masques promis par le Ministre de la Santé.

Les Spécialistes CSMF se félicitent du sens de la responsabilité des médecins spécialistes libéraux qui ont pris la mesure de la gravité de la catastrophe sanitaire qui nous touche. Les médecins spécialistes libéraux sont mobilisés pour poursuivre la prise en charge de leurs patients dans leur champ de compétence et d'expertise. Ils se tiennent à disposition de la population pour répondre à la demande massive de soins liés à l'infection à COVID-19.

Docteur Franck DEVULDER
Président Les Spécialistes CSMF

Contact presse : Docteur Franck DEVULDER – 06.14.09.64.56